



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 26 Mai 2011,

Le groupe BATIPART vient de se porter acquéreur de 9,5% du capital de MEDICA à l'occasion du désengagement de la société TBU-3 International S.A, cette dernière ayant par ailleurs cédé 18,6% à différentes sociétés du groupe Covéa.

TBU-3 International S.A est une société détenue par des fonds et véhicules conseillés par BC Partners.

Pour BATIPART, cette opération est en cohérence avec sa stratégie d'investissement dans les secteurs de l'immobilier et de la santé.

Par cette prise de participation dans MEDICA, très belle entreprise du secteur, BATIPART renforce ainsi sa position dans un domaine qu'il connaît bien et dont il a l'ambition d'accompagner le développement à l'échelle européenne pour répondre aux enjeux du vieillissement de la population.

### **A propos de Batipart :**

Créé en 1988 par Charles Ruggieri, Batipart est une holding familiale intervenant principalement sur les secteurs de l'immobilier et de la Santé. Batipart est l'actionnaire fondateur du groupe Korian, un des leaders européens dans la prise en charge globale de la dépendance. Batipart a pour vocation de développer des entreprises, d'identifier des opportunités, de constituer des équipes performantes et de les porter à maturité.

#### Contact :

Nicolas Ruggieri

Tel: 01 58 97 54 33

[nicolas.ruggieri@batipart.com](mailto:nicolas.ruggieri@batipart.com)